

DOMINGO - I

Memoria histórica de nuestros emigrantes a América

28.09.2008 - J. S.

El Centro Montañés en Buenos Aires acoge el germen de un gran proyecto documental: 'Fuerza y coraje. Recuperación de la Memoria: Inmigración Montañesa-Cántabra en Latinoamérica', que impulsa Beatriz Miranda, psicóloga y profesora universitaria, cuya familia está vinculada a los primeros tiempos de la institución regional en la capital argentina. Beatriz Miranda ha acometido este ingente estudio desde su doble condición de cántabra de origen, apasionada de la tierra de sus mayores, y también la profesional de la psicología que intenta indagar en el proceso de integración de los cántabros en países, culturas y formas de vida bien distintos.

El primer fruto de este trabajo es un magnífico documental que tiene como protagonistas a algunos veteranos emigrantes cántabros en Buenos Aires, que cuentan la incertidumbre del primer viaje, sus trabajos primeros, el discurrir de la vida, las alegrías y las penas, sus sentimientos de entonces y de ahora. Este documental será emitido por Canal 8 DM el jueves próximo, a las 22.30 horas, en un programa dedicado al IV Encuentro de Casas de Cantabria en Buenos Aires, que tendrá como invitado especial al máximo responsable del acontecimiento, el consejero de Presidencia del Gobierno de Cantabria, Vicente Mediavilla.

El proyecto se propone abarcar en su totalidad el fenómeno de la emigración cántabra a la América Latina, para lo cual sus promotores buscan el apoyo de las instituciones oficiales.



Beatriz Miranda, impulsora del proyecto documental, con Vicente Mediavilla./ J. S.